

(1984.4.19)

内水試

かわら版

53号

今年の

冬の水質

一日の水戸の平均気温は、過去三〇年間では、一位の低温記録であった。水戸気象台は報告しています。

霞ヶ浦でも、高寒入りのかなりの水域で結氷し、二年の方みうれなかた現象があつて、ます。気温が低いことから、湖の水温も異常に低く推移しています。

下図は、内水試桟橋で毎朝測定している、表層の水温変化を示したものです。昨年の二月の気温は、平年並であったことを考へると、今年の

水温は、極めて低いことが判ります。一般に水温が低い時は、透明度が高くなる傾向がありますが、三月七日より湖心の透明度は、二〇cmと高くなっています。湖水は澄んで見えます。

この冬の低温が、今後の霞ヶ浦にどのような影響を与えるのか、大きな検討課題となっています。この冬の低温が、今後、霞ヶ浦、北浦で、イナザアミが全然みられないなど、大変なことはあります。どうしてこうなったのか? これからどうなるのか? これらは今、懸命に考えています。

イサザザがいな

霞ヶ浦、北浦で、イナザアミが全然みられないなど、大変なことはあります。どうしてこうなったのか? これからどうなるのか? これらは今、懸命に考えています。

網が汚れる



網の汚れがひどいと思ってる方が多いことでしょう。この污水は、このような珪藻が無数に網に付着して出来たものです。珪藻は秋から春にかけて増殖し、特にこの期間の水温が低い程多く

なる傾向がみられます。また、珪藻は河口に近い所で増殖しますので、網の汚れもやけと同じ傾向を示していると思われます。

茨内水試

- 人事異動(四月一日付)
 - 人事異動(四月一日付)
 - 猿谷場長が退職され、公害技術セミナーから市村が着任。
 - 赤野環境部長が水産施設課へ転任し、環境部の佐々木が後任に。
 - 里美養魚場から大川が環境部へ、水産施設課の野内が
 - 里美養魚場へ着任。
 - 今後ともよろしくお願いします。